



CAPÍTULO III

De la cría del gusano

Ya hemos dicho en el capítulo anterior, que se han publicado multitud de métodos y estudios para la cría del gusano, punto capital de la sericicultura.

Aunque sin el detenimiento y minuciosidad que nosotros deseamos y que la materia ofrece, vamos á concretar en los términos más sencillos, cuanto se refiere á un extremo tan importante.

La cría es la base de la selección y de la producción; con los medios más esmerados para criar se produce más seda, de mejor clase y con mayor economía. La ventaja es inmensa y la competencia de los sederos que más han progresado sobre los que permanecen estacionados en el rutinarismo, es irresistible.

Así se observa, que los cosecheros italianos y franceses producen hasta unos sesenta kilos de espulgo, por cada onza de simiente, mientras que en nuestro país apenas se puede llegar á los cincuenta kilos en las mejores cosechas. No há muchos años que los italianos han logrado producir unos setenta kilos

